

北中物語

学びを紡ぎ 夢を叶える 北中



居心地のよさ

校長 広木 友和

○「学級生活に満足している生徒の割合(学級生活が意欲的、居場所がある等)」

***本校3年生63%、2年生61%、1年生56% (全国平均41%)**

6月に実施した「hyper-QU」というアンケート調査(生徒の満足感や意欲、学級集団の状態等を質問紙によって測定するもの)の結果です。多感な中学生の時期、様々な悩みや不安を抱え、全国的には自分のクラスに居心地のよさを感じることができない生徒が少なくない中、北中生の結果には、うれしい気持ちでいっぱいです。究極の目標はクラス全員の100%ですが、それでも、全国平均を大きく上回っている結果は本校教育の一つの成果であり、各家庭での適切な子育てが土台となっていることも事実です。改めて、保護者の皆様には感謝申し上げます。

アンケート結果は、日々の学校生活でその信ぴょう性を確認することができます。まず、授業は、どの学年、どのクラスも雰囲気がよく、意欲的な挙手、真剣な話し合い、そして発表者にはリスペクトの拍手が当たり前で、先生と生徒、生徒どうしの信頼関係がよりよく育まれているようです。また、5月から1年生一人ひとりを行っている校長面接では、「クラスはどうですか?」と質問すると、ほぼ全員が「楽しいです」や、「居心地がよいです」とはっきり答えてくれました。小学校よりクラス数や生徒数が増え、不安もあったと思いますが、その言葉を聞くたびに、うれしさと安堵の気持ちを積み重ねることができています。



さて、集団の中で居心地のよさはどのように生まれるのか、また、レベルアップさせるにはどんなことを意識すればよいのか、それは、互いの違いを認め合うことです。生徒のみなさんにとって、教室で自分らしさを出すことは、勇気のいるものです。「こんなことを言ったら笑われるのではないか」、「自分のキャラってどう思われるかな」と、ついつい自分の個性が受け入れられないことを考えてしまうこともあると思います。そこで、「どのような個性でも受け入れられる」ということが、当たり前のこととしてクラスで共有されていることが重要で、みんなで再確認したいものです。(違いを受け入れられないことが、いじめの根本要因の一つなのです)

自分に自信を持てなかったある大学生は、アルバイト先の先輩の「失敗を楽しんでください」という言葉に、不思議と居心地のよさを感じたそうです。失敗は注意をしても誰でもするもの、こんな心のゆとりも、居心地のよさには必要のようです。

8月の主な予定

日にち	曜日	学校行事等
29	火	短縮3時間 発育測定
30	水	短縮5時間 学年時間割 給食開始
31	木	火曜の6時間授業 第5回専門委員会

9月の主な予定

日にち	曜日	学校行事等
1	金	新人戦地区大会代表者会議 短縮5時間 金24356
3	日	第4回北辰テスト(3年生)
4	月	新人戦壮行会 第2回東部地区学力検査(3年生)
5	火	集金引落 薬物乱用防止教室 第3回PTA理事会
6	水	市P連理事会会長会 水泳県大会
7	木	第10回5学テスト(5学日程) 水泳県大会
8	金	中学校公開1日目
9	土	中学校公開2日目 月12354 新入生説明会 親の学習講演会
11	月	振替休日
12	火	新人戦バド団体戦
14	木	新人戦1日目 短縮4時間
15	金	新人戦2日目 短縮4時間
18	月	敬老の日
19	火	新人戦3日目
20	水	新人戦予備日
21	木	新人戦予備日
22	金	第11回5学テスト(5学日程)
23	土	秋分の日
25	月	職員会議
29	金	第12回5学テスト(5学日程)
30	土	第2回英検(北中会場)

夏季休業期間中に、県大会・関東大会・全国大会等で北中生が躍動しました。レベルの高い選手たちと切磋琢磨することで、新たに気づいたこと・学んだことがたくさんあったことと思います。全国大会に出場したR.Sさんは、8月29日にジュニアオリンピックの埼玉県選考会に出場予定です。9月6日の水泳県大会から、新人地区予選が始まります。2年生を中心に、新たな歴史を紡いでいきましょう。

学校総合体育大会全国大会結果

陸上 Sさん 男子走高跳 出場 記録1m82

学校総合体育大会関東大会結果

男子ハンドボール部 1回戦惜敗

女子ハンドボール部 1回戦惜敗

陸上 .Sさん 男子走高跳 出場

水泳 Nさん 200m背泳ぎ 出場

学校総合体育大会県大会等結果(敬称略)

男子ハンドボール部 準優勝

女子ハンドボール部 準優勝

柔道部 団体戦 2回戦惜敗

個人戦 Nさん・Fさん・Sさん 2回戦惜敗

男子バドミントン部 Nさん 個人戦シングルス 2回戦惜敗

陸上部 Sさん 男子走高跳第3位

予選惜敗 Sさん・男子1500m Yさん・男子3000m

Sさん/Gさん/Bさん/Yさん・男子4×100m

Sさん・男子棒高跳 Kさん・男子円盤投

Sさん/Tさん・女子走高跳 Uさん・女子棒高跳

Iさん・女子円盤投 Sさん・1年女子100m

Gさん・2年男子100m Mさん・2年女子100m

Bさん/Yさん・3年男子100m Mさん・3年女子100m

男子卓球部 Oさん個人戦シングルス 2回戦惜敗

女子卓球部 Hさん 個人戦シングルス 2回戦惜敗

新体操 Hさん 個人戦 リボン第5位 総合第9位

水泳 Nさん 200m背泳ぎ第9位 100m背泳ぎ出場

Hさん 100m自由形・200m自由形出場

吹奏楽部 埼玉県吹奏楽コンクール地区大会中学校Bの金賞

元代表選手によるオリンピック教室

7月11日から12日にかけて、4名の元日本代表選手をお招きし、2学年生徒対象に「オリンピック教室」を実施しました。お迎えしたのは近代五種競技の村上佳宏さん、女子バスケットボールの濱口典子さん、カヌースラローム女子カヤックの海淵萌さん、フィギュアスケートの小塚崇彦さんです。あこがれの選手たちの授業に生き生きと参加する生徒の姿が印象的でした。



夏休みもキラリ輝く北中生!



北中学校区合同運動会

7月7日に校区内小学校4校をお迎えし、北中体育館にて合同運動会を実施しました。あじさい学級の生徒は全体をよくリードし、中学生のかっこいい先輩の姿を示しました。



社会を明るくする運動

7月5日に三郷市長をはじめ保護司会等多くの皆様にご来校いただき、あいさつ運動を行いました。さわやかな空の下で元気に挨拶が響く一場面となりました。



修学旅行プレゼン発表会

来年の修学旅行を控える2年生に向け、学習を終えた3年生からプレゼン発表をお届けしました。力作ぞろいでした!

